

GRÉZAC

Une amitié née autour du rallye Dunes et Marais

Pour cette nouvelle édition du rallye Dunes et Marais, qui débute ce vendredi 6 octobre avec la présentation des véhicules, deux équipages témoins d'une longue amitié se présenteront sur la ligne de départ.

Alex et Agnès Dubois ont grandi à Grézac, leurs parents exploitaient l'épicerie du village. Alex, 26 ans, sera navigateur et en même temps mécano puisqu'il s'agit de son métier et de sa passion. Agnès, sa sœur âgée de 23 ans, pilotera leur SSV Polaris pour cette course ; ce sera leur deuxième participation à cette épreuve du Championnat de France tout terrain. L'un comme l'autre ont découvert ce rallye très jeunes, en accompagnant leur père qui y participait.

Passion commune

C'est lors de l'une de ces courses, il y a une quinzaine d'années, qu'Alex rencontre Brice Lamoureux, aujourd'hui âgé de 21 ans et demeurant à Médis, lequel accompagnait également son père sur les circuits. Leur passion commune pour les moteurs et leur amitié va se développer au fil des années, en



Agnès Dubois, Alex Dubois, Brice Lamoureux et Alexis Colin.

même temps qu'ils apprendront la mécanique.

Alex a obtenu un BTS mécanique auto tandis que Brice a appris cette discipline en préparant un bac pro à Jonzac. L'un et l'autre ont suivi une formation sur deux ans au lycée Roger-Claustres de Clermont-Ferrand. Ils se forment ensuite au métier de technicien préparation et assistance véhicule de compétition lors de stages. Les 16 et 17 septembre derniers, à Fontaine-

Fourches, ils ont obtenu les première et deuxième places en tant que mécanos à la 3^e édition des 24 Heures d'Île-de-France.

Pour sa quatrième participation au rallye Dunes et Marais, Brice Lamoureux participera en tant que pilote avec Alexis Colin, navigateur de 22 ans demeurant à Étaules. Ils seront à bord d'un buggy de marque Nissan pour concurrencer leurs amis grézacais.

Jean-Michel Fougeret